

Liebe Weitersburger,

nach unserem Flyer zum neuen Kindergarten im vergangenen Jahr möchten wir auch wieder in diesem Jahr zum Ausklang des Jahres ein wenig Revue passieren und von Aktivitäten und Arbeiten unseres Ortsvereins und unserer Bürgervertreter im Gemeinderat, der FWG-Fraktion, berichten.

Auch 2016 haben viele Themen den Ort bewegt. Im Rückblick meint man so manches Mal, die Projekte und Umsetzungen lägen schon längere Zeit zurück, aber unsere neue KiTa feierte erst Mitte des Jahres ihr Einjähriges. Hierzu im Nachgang nochmal einen herzlichen Glückwunsch der KiTa Pusteblume, den Kindern und dem Team der Erzieherinnen und Erzieher. Mit Freude haben wir auch in den vergangenen Tagen die Nachricht erhalten, endlich den hier schon lange ausstehenden Baukostenzuschuss seitens der Kirche erhalten zu haben, was leider mit einigen Eskalationen verbunden war.

Baumaßnahmen

Ende 2015 wurde das neue Baugebiet „Auf'm Bungert / Ober der Heege“ seiner Bestimmung übergeben und in diesem Jahr wurde schon kräftige Bautätigkeit wahrgenommen. Eine tolle Entwicklung wie wir meinen und eine echte Bereicherung für unseren Ort. Auch die infrastrukturelle Verbindung der Neubaugebiete hin zu KiTa, Schule und Sportplatz hat sich bewährt und zur Integration angeregt. (Neubaugebiet Bungert hatte sogar bei der Fußballdorfmeisterschaft ein eigenes Team gestellt)

Verkehr

Wir sind guter Dinge auch dort und im restlichen Ort den immer stärker werdenden Verkehr in den Griff zu bekommen. So hat sich auch die Einbahnstraßenregelung am Dorfplatz Richtung Peter-Friedhofen-Straße positiv ausgewirkt und wird akzeptiert.

Im Frühjahr wurde auch die Verkehrsregelung in der südlichen Ringstraße und Erdkuhle angepasst, was allerdings noch nicht optimal verläuft.

In der Straße „Am Römergrund“ setzen wir uns für eine komplette Verschiebung des stehenden und fließenden Verkehrs durch Gewerbe ein, insbesondere für den verkehrsberuhigten Bereich, der alternativ geleitet werden könnte.

Straßensanierungen

In diesem Jahr wurden die Planungen der kommenden zwei Straßensanierungen mit „Am Sonnenberg“ und „Keltrisstraße“ vergeben und so denken wir, dass diese Ausführungen dann zusätzlich zu Verkehrsberuhigungen beitragen können.

Die Baumaßnahmen in den beiden Straßen werden voraussichtlich 2017 und 2018 erfolgen.

Grundschule

Das Obergeschoss der Grundschule und eine Fluchttreppe wurden im März fertiggestellt, wodurch die Schule jetzt auf 7 Klassenräume zurückgreifen kann.

Probleme durch starke Regenphasen werden uns allerdings noch einmal genauer das Gebäude überprüfen lassen müssen.

So wird die kommunalpolitische Arbeit im Ortsgemeinderat nicht weniger und die Gremien haben nun viele langfristige Entscheidungen zu fällen, die die Entwicklung, Zukunft, Infrastruktur und finanzielle Lage der Gemeinde noch für Jahrzehnte bestimmen. Noch viele Hindernisse in unseren Anstrengungen zur Entwicklung und Stärkung von Einzelhandel und Unternehmen im Ort liegen noch vor uns und wir werden uns für diese wichtigen Säulen mit Überzeugung besonders engagieren.

Unternehmungen im Verein



Der Besuch des Biomasseheizkraftwerks Flohr in Neuwied war eines der diesjährigen Highlights der Unternehmungen des Ortsvereins, neben Angeboten der FWG Kreis MYK, wie Schifffahrt oder ein Gespräch mit dem Landrat.

NEUJAHRSEMPFANG!

Wir laden Sie herzlich ein!

Neujahrsempfang **am Sonntag, 15.01.2017** im Pfarrheim Weitersburg, Grüner Weg 23, ab 11:00 Uhr

Wir freuen uns auf Ihren Besuch um in ungezwungener Atmosphäre auf den Start des kommenden Jahres anzustoßen. Wir würden uns sehr über den Besuch von Neubürgern freuen, denn wir möchten unseren Ortsverein und auch unseren Ort vorstellen.

Erinnernd an den vorangegangenen Neujahrsempfang möchten wir anknüpfen und das Thema „Dorf mit Zukunft“ weiterführen, um weiter über Entwicklung und Möglichkeiten zu informieren.

Ihre Freie Wählergruppe Weitersburg e.V.



Ein Rückblick 2016